

■ EDUCATION

## La Croatie en images à Marguerite-de-Valois



Marie-Claude Bergara, présidente de Tera - La maison de l'Europe, a accueilli l'ambassadeur croate Ivo Goldstein, hier à la médiathèque de la cité scolaire. Photo F. G.

Une cinquantaine de clichés réalisés par quatre photographes français, une conférence sur la Croatie, le dernier pays ayant rejoint l'Union européenne, le 1<sup>er</sup> juillet. Hier, Ivo Goldstein, l'ambassadeur croate en France, était à Angoulême pour inaugurer l'exposition présentée dans la médiathèque des lycées Marguerite-de-Valois et Jean-Rostand.

En présence des deux proviseurs, Jean-Pierre Govignon et Anne-Marie Vrigneau, d'Abel Migné, vice-président du conseil général, Ivo Goldstein a répondu à l'invitation de Marie-Claude Bergara, la présidente de l'association Tera-Maison de l'Europe qui propose cette exposition. Zadar, Dubrovnik, Sibenik, les hauts-lieux du tourisme de la côte dal-

mate, mais aussi les régions d'Osijek, Karlovak ou de la capitale Zagreb, à l'intérieur des terres... Les photos ont servi de parfaite introduction à la conférence-débat animée ensuite par l'ambassadeur devant les lycéens de plusieurs classes des deux établissements, notamment celles des sections européennes de Marguerite-de-Valois.

Pendant une heure, Ivo Goldstein a évoqué son petit pays (à peine 5 millions d'habitants) et la guerre d'indépendance qui l'a secoué entre 1990 et 1995. Ancien chef de la chaire d'histoire de l'université de Zagreb, Ivo Goldstein a répondu aux questions des élèves qui pourront profiter de l'exposition jusqu'au 18 octobre dans la médiathèque commune aux deux lycées.

■ ANIMATION

## Anatole-France: des ballons bleus pour fêter l'Europe



Les délégués de classe d'Anatole-France et les CM2 de Paul-Bert ont lâché une cinquantaine de ballons hier après-midi.

Photo Renaud Joubert

Une cinquantaine de ballons bleus avec des étoiles jaunes flirtant avec le clocher de l'église Saint-Jacques avant de s'évaporer au loin. C'était l'image hier après-midi au-dessus du collège Anatole-France. «*Une façon de célébrer la fête de l'Europe en associant les collégiens*», lance Marie-Claude Vergara, la présidente de l'association Tera-Maison de l'Europe, qui organise toute une série d'événements ce mois-ci avec le CIJ et le Centre information Europe direct Charente, autour notamment de l'amitié franco-allemande. Exposition sur l'histoire de l'Europe, travail des 6<sup>e</sup> sur les auteurs européens ou menus euro-

péens à la cantine... Le collège Anatole-France, qui organisait en même temps ses portes ouvertes hier soir, a pris sa part dans cette histoire. En faisant travailler aussi les délégués de classe sur des messages porteurs de paix accolés aux ballons, tel ce «*être heureux de vivre pour vivre heureux*» écrit à côté de l'adresse du collège.

Des ballons, biodégradables, qui iront peut-être jusqu'en Irlande. Un autre pays européen à la fête hier: c'est autour de la chanson traditionnelle irlandaise *Molly Malone* et de la *Ballade nord-irlandaise* de Renaud que les élèves ont conclu la journée avec leur prof de musique.